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„Die Fähre ist für unsere Region ein wichtiger Teil unserer Infrastruktur. Als 
rheinhessische Landtagsabgeordnete und Oppenheimerin unterstütze ich daher die 
Petition der Verbandsgemeinde Rhein-Selz. Die Situation der Fähre werde ich 
außerdem auf Landesebene zum Thema machen, um deutlich zu machen, wie 
wichtig die Unterstützung für den Erhalt der Fähre ist“. 
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